

APPENDICE

SOCIÉTÉS D'APICULTURE DE LA PROVINCE DE QUÉBEC

L'Association des Apiculteurs de la Province de Québec, s'est réunie pour la première fois à St Hyacinthe, le 5 février 1908.

Le président actuel est le Dr E. Lalonde, Rigaud, Cté. Vaudreuil, M. O. Comiré, d'Abenakis Springs, Cté. Yamaska, en est le secrétaire.

Cette société, comptait 148 membres, au mois de novembre 1916.

L'Association des Apiculteurs de Québec.

Le président actuel est M. Jacques Verret, Charlesbourg, et le sec.-trésorier, M. Victor Chercuitte, Beauport, tous les deux du comté de Québec.

Cette association qui fut fondé le 27 décembre 1910, compte présentement 65 membres.

La Société d'Apiculture de l'Islet, dont le fondateur et le président actuel est M. Luc Dupuis, et le sec-trésorier M. Marcel A. P. Hamel, tous deux du Village-des-Aulnais, Comté de l'Islet. Cette société fut fondée le 10 mars 1908, et compte 125 membres actifs.

La Société d'Apiculture de Lotbinière, M. L. O. Pagé, de Lotbinière, est le président, et M. S. Bernard N. P. le secrétaire.

Cette société fut fondée le 9 juillet 1913, et quoique établie depuis quatre ans seulement, elle compte déjà 55 membres.

L'apiculture est une des branches de l'agriculture que l'on néglige trop dans notre pays.

Pendant longtemps on a redouté les rigueurs du climat pour la culture des abeilles, mais cette objection ne tient plus; nous savons maintenant que dans la province de Québec il n'est pas d'endroit où l'on ne puisse créer un rucher avec toutes les chances de succès.

Si l'apiculture était aussi répandue qu'elle peut l'être, les cultivateurs et tout autant les habitants des villes auraient tout à y gagner car ils auraient à leur portée une